

Vous êtes le sel de la terre... mais si le sel s'affadit...

Vous êtes la lumière du monde ... mais on n'allume pas une lampe pour la mettre sous le boisseau... (Mt. 5.13)

L'équipe pastorale vous invite à

l'Assemblée générale de notre paroisse St Jean-Baptiste en pays lumbrois

le vendredi 9 mars 2012

à la salle des fêtes de Bayenghem-les-Seninghem de 18h30 à 20h30.

Nous présenterons un bilan de l'année 2011 et nous vous exposerons nos projets, nos attentes et pourrons répondre aux questions que vous vous posez.

Nous vous attendons nombreux!

